



Sevilla, 22 de abril de 2014

## **EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 1,4 MILLONES A LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO AULARIO DE INFANTIL DEL CEIP SAN PEDRO DE ZÚÑIGA DE VILLAMANRIQUE**

**La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica en el marco del Plan OLA la primera fase de las obras de sustitución del colegio, actuación que generará alrededor de 40 empleos durante su ejecución y creará nuevos espacios para 225 niños y niñas**

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la adjudicación de la primera fase de las obras de sustitución del colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) San Pedro de Zúñiga de Villamanrique de la Condesa (Sevilla), incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA). La actuación, con un presupuesto de 1.435.319,12 euros y un plazo de ejecución de siete meses y 18 días, generará alrededor de 40 empleos durante su desarrollo.

La obra será acometida por la empresa Constructora San José S.A. y supondrá la construcción de un edificio completamente nuevo para las enseñanzas de Infantil. Esta edificación se realizará en una parcela diferente a la del centro actual, en la que se levantará una construcción de 1.285,98 metros cuadrados que tendrá capacidad para 225 plazas escolares, 75 más que en la actualidad. En una segunda fase se construirán el resto de espacios que configurarán un centro de tipología C3, es decir, con tres grupos por cada nivel de Infantil y Primaria, frente a los dos actuales.

El nuevo edificio dispondrá de nueve aulas de infantil con sus correspondientes aseos incorporados, un espacio común también con aseo, zona de administración, zona de servicios comunes, porches, aulas exteriores conectadas con las interiores y patio de juegos. También se incluyen en esta primera fase de sustitución del colegio las salas de instalaciones correspondientes a un centro C3 y el porche. La intervención permitirá la retirada de dos módulos prefabricados existentes en el centro, en el que están matriculados 494 alumnos y alumnas.

Esta actuación, cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se incluye en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo en el sector de la construcción mediante la ejecución de obras en centros escolares. La ejecución de las mismas se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).